

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat Rahmat dan Karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan penelitian.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana pada program studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Adapun judul penelitian skripsi ini adalah “Pemanfaatan *Web Based Learning* pada mata pelajaran komputer terapan siswa kelas XI Jurusan Teknik Komputer Jaringan di SMK Negeri 2 Bekasi”.

Peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak, khususnya:

Kepada kedua orang tua peneliti, yang telah mendukung dari awal sampai selesai penelitian ini, tidak pernah berhenti untuk mendo'akan anaknya untuk menyelesaikan studinya dan selalu sabar menghadapi masalah-masalah yang ada selama proses penyelesaian studi.

Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Pembantu Dekan I. Kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan. Kepada Ibu Dr. RA Murti Kusuma W.S.IP, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi I peneliti dan kepada Erry Utomo, Ph.D. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi II yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk mengarahkan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Ibu Murti Kusuma W selaku Dosen Pembimbing Akademik peneliti yang telah membimbing akademik peneliti dari semester satu sampai saat ini. Tidak lupa pula kepada seluruh dosen dan jajaran Program Studi Teknologi Pendidikan terimakasih telah memberikan ilmu yang menjadi modal peneliti untuk mengaplikasikan praktik dalam dunia kerja. Semoga ilmu yang telah diberikan menjadi amal ibadah yang terus mengalir sepanjang hayat.

Kepada pihak sekolah SMK Negeri 2 Bekasi yang telah memberikan izin peneliti untuk melakukan penelitian. Terimakasih kepada Bapak Agus Setiawan, S.Pd., M.Si. selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 2 Bekasi, Ibu Kusariwati Putu selaku guru mata pelajaran komputer terapan, dan jajaran

guru serta staff yang bertugas di SMK Negeri 2 Bekasi yang telah membantu dalam penelitian ini. Semoga Sekolah SMK Negeri 2 Kota Bekasi berkembang menjadi lebih baik dan menciptakan lulusan terbaik di masa yang akan datang.

Kepada teman-teman mahasiswa angkatan 2014 khususnya pada kelas TP P 2014 yang telah memberikan dukungan serta do'a dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terakhir semoga teman-teman angkatan 2014 dimudahkan dalam berjuang menyusun skripsi. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat kepada semuanya.

Serta kepada semua pihak yang tidak dapat disebut satu-persatu terimakasih atas pengalaman yang menyenangkan dan penuh kenangan ini. Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini, sehingga peneliti berharap untuk saran dan kritik positif yang membangun untuk perbaikan pada penelitian berikutnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Jakarta, Februari 2019

Penulis